

# ふれあい

高花平小学校 学校だより

No. 19

平成 26(2014)年 12 月

## ゆっくり話しましょう

今年もあと1か月。はやいですね。

12/19(金)は、個人懇談会(連絡表わたし)が

あります。ふだんは、なかなかゆっくり話せません、ぜひゆっくりお話ししましょう。

■13:30~16:00

■各教室で(\*12月、夕方の教室は、冷えるかもしれませんが。暖かい服装で…)

希望の方とお話します。11/18に配ったプリントで申し込んで下さい。

## 「たんこぶ」より、「手袋」を!

20年ほど前のことです。

登校してきた児童が、おでこに大きなたんこぶをつけていました。こぶとりいさんのように…。

くと、あまりの寒さに、ポケットに手を突っ込んだま

ま歩いていて、つまずいて、そのままボタン!

手を出すにも、ポケットから手が出ず、地面(アスファルト)に“ヘディング”してしまったそうです。

これから寒くなります。手袋をする

ほうが、安全であったかと思えます。

また、ヘディングするなら、ボールのほうが…。



## 心のキャッチボール ~ みなさんからの声・13~

〈高花平地区文化祭のこと ~ お客さま、PTA・職員の見解・感想〉

○社協・PTA・学校・各団体のみなさんの力と心を寄せ合って、毎年、文化祭が続いてきている。地域のみなさんが“ふれあい、楽しむ大切な場”として、これからも学校を基点に末永く続けていきたい行事ですね。

○舞台発表：①音楽だけでなく、音読劇、人権にかかわる内容など、“ふだんの学習”の成果やまとめが発表され、バラエティーに富んだ見ごたえのあるものだった。

②片づけが終わったのが4:30で、学校の終業は5:30ごろとなった。作品展示と同じように、3:00ごろには終了できるとよい。

○バザー：①テントの設置を、学校の先生たちにも手伝ってもらい、本当にたすかった。(※ふだんは、当日朝、PTAの方がテントを立てています。今回は、雨の予想があり、雨の中テントを立ててもらうのは気の毒だ…ということで、金曜日の夕方、職員でテントの骨組みまでしておきました。また、当日も、雨が降る前にテントの片づけをしました。雨に濡れたままだと、必ずシート(屋根部分)にカビが生えてしまいますので…)

②今年は、雨の合間をぬってテント設置・片づけができた。(※例年、雨が多いようです)強風の時には、(調理の火が消えるため)ブルーシートを巻かねばならないし、大雨強風になるとテント自体立てられない。今後も、住民のみなさんが楽しみにしているバザーを継続できるよう、天候に左右されない校舎内の調理設備のある場所が使えるように考えてほしい。

→「舞台発表終了時刻をはやめる」、「天候に左右されない場所での調理・販売」については、社協の会議の場をお願いをしました。次回まで、時間はあるので、お互いみんなでアイディアを出し合って、“落としどころ(妥協点)”を見つけましょうということになりました。

